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ASSEMBLEE GENERALE DU COMITE DU 15 novembre 2024 

 

Clubs présents ou représentés : 26 

Présents 15 ( BCMPE, LEMBRAS, LE BOUSCAT, CARBON BLANC, TALENCE, PYLA SUR MER, 

GRADIGNAN, APACEM, GUJAN MESTRAS, BERGERAC, LACANAU, CESTAS, BORDEAUX SAINT 

AUGUSTIN). ESPRIT DES LOIS, BRUGES. 

Représentés: 11 ( AGEN, ST MEDARD, BISCAROSSE, ARCACHON, SOULAC SUR MER, 

CAMBLANES, PIAN MEDOC, ANDERNOS, BLANQUEFORT, LEGE CAP FERRET, MONTPON). 

Clubs absents: 16 

 (BAZAS, CARCANS, VILLENEUVE/LOT, TONNEINS, BLAYE, CAUDERAN, MARMANDE, , 

MONTALIVET, ST MAGNE, ST LAURENT DU MEDOC, LANGOIRAN, LIBOURNE, ARES, PREIGNAC, 

LA REOLE, CASTELJALOUX) 

Droits de votes présents ou représentés: 1811. 

Avec 75,8% des droits de vote (1811/2393) le quorum est atteint et l'assemblée est déclarée 

ouverte à 10h15 par le Secrétaire. 

 

Accueil de bienvenue du Président, J.L.PALMIERI, qui salue H. FLEURY, représentant 

la FFB (cf annexe1) 

1. Résolution n°1: Approbation du PV de l'A.G.O d'octobre 2023, repris en annexe à la 

convocation. 

Approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés 

Pour: 1811; Abstention: 0; contre: 0. 

2. Résolution n°2: Approbation du Rapport Moral du Président (cf annexe n°2). 

Adopté à l'unanimité des membres présents ou représentés. 

Pour: 1811; abstention: 0; contre: 0. 

3. Résolution n°3: Approbation du rapport financier pour l'exercice 2023/2024 (cf annexe 

n°3). 

Adoptée à l'unanimité des membres présents ou représentés 



 

 

Pour: 1811; abstention: 0; contre: 0. 

4. Résolution n°4: Affectation du résultat de l'exercice en report à nouveau (cf annexe 

n°4). 

Adoptée à l'unanimité des membres présents ou représentés. 

Pour: 1811; abstention: 0; contre: 0. 

5. Résolution n°5: Présentation du budget 2024/2025 (cf annexe n°5). 

Adoptée à l'unanimité des membres présents ou représentés 

Pour:1811; abstention: 0; contre: 0. 

6. Questions diverses: 

▪ Club de GUJAN: Utilité de la licence gratuite la 1ère année dès l'inscription en 

club, alors que la motivation est encore incertaine? 

Le Président rappelle que cela constitue un bon moyen de mesure de la déperdition d'une année sur 

l'autre et surtout permet de s'interroger sur les causes de cette déperdition. 

▪ Club de CESTAS: Peut on accorder la gratuité aux cadets et juniors lors des 

tournois, au lieu du demi-tarif, actuellement en vigueur? 

Par le passé le Comité avait voté la gratuité totale. Le président invite les clubs à cette gratuité, lors 

des tournois de régularité, et confirme y être favorable pour les compétitions du Comité; le vote sera 

fait lors du conseil régional. 

▪ La suppression des compétitions «promotion» et le remplacement par les 6 

compétitions «espérance» sur 3 saisons est motivé par la faible fréquentation. 

Les joueurs motivés ont évidement la possibilité de s'inscrire en «performance». 

▪ Bernard HERAUD: les remboursement de la FFB comportent rarement le détail 

des items auxquels ils se réfèrent. H. FREURY, au nom de la FFB explique que les 

services comptables ne sont pas dotés des «process» adéquats, mais va 

transmettre cette demande. 

Aucune autre question n'étant à l'ordre du jour l'AG est déclarée close à 11h. 
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annexe1 

Accueil du Président 

Bonjour à toutes et à tous 

 

  Les membres du bureau exécutif et moi-même sommes heureux de vous accueillir pour cette 

assemblée générale, merci de votre présence. 

Hervé Fleury nouvellement élu au comité directeur de la FFB nous fait le plaisir d’assister à notre AG. 

Je voudrais vous présenter notre nouveau secrétaire Yann Ozanne qui a été coopté par le BE comme 

le prévoient nos statuts, en remplacement de Pascale Cordonnier qui a démissionné pour des raisons 

personnelles. 

Nous accueillons cette année cinq nouveaux présidents 

Jean-Pierre Lacoste Bergerac 

Muguette Depardon Pyla 

Jacqueline Montagner Lacanau 

Lisette Buffet Haut de Garonne 

Patrick Bardel Lembras 

Bienvenue à eux 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

annexe2 

Rapport Moral 

 

Chères Présidentes, chers Présidents, chers amis, 

 

Comment se porte le Bridge ? 

 La progression des effectifs nationaux a été de 3,7% atteignant 77000 licenciés avec un peu plus de 

2400 licenciés numériques non affectés dans un club. 

 

 

La création du réseau de développement a permis de relayer les actions au sein des comités, et nous 

avons autour de Jannick travaillé pour stimuler ce recrutement grâce à la vingtaine de délégués 

développement pour 43 clubs, Les résultats sont encore très insuffisants puisque nos effectifs 

globaux ne progressent que de 1,79%., et ceux «hors jeunes»  sont en légère baisse. 

J’avais affiché l’ambition de revenir à 3000 licenciés à la fin de mon mandat, il en manque 271 ! 

L’actualisation des chiffres nous laisse espérer …. Puisque depuis le 13er novembre 2023 le nombre 

de licenciés avec jeunes est passé de 2399 licenciés à 2448 au 13 novembre 2024 soit 2% de plus à la 

même période. 

Les résultats de notre comité : 

- Le taux de renouvellement des licences offertes a été de 57,8% et doit être amélioré 

- Le taux de non- sénior ressort à 15,00 %, grâce à la forte progression du bridge jeune. 

-Gilles vous parlera des comptes clos au 30 juin validés par notre Expert-comptable 

Trésorerie stable, 

-Exercice légèrement positif, globalement conforme aux prévisions 

Discipline 

Cette année a encore été marquée par deux réunions de la CRED , c’est deux de trop 

- Un conflit entre un joueur et son président de club, et un non-respect des règles d’organisation des 

tournois. 
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 C’est la troisième année consécutive avec des problèmes de discipline relevant de la CRED. 

Il faut rappeler sans cesse que les moments passés à la pratique de notre jeu doivent rester agréables 

pour tous. 

Nous resterons extrêmement fermes vis-à-vis des mauvais comportements 

Les réunions disciplinaires sont de plus en plus nombreuses dans les clubs, les comités et à la 

fédération 

J’invite les clubs qui ne disposent pas de commission des litiges à en crée une pour ne pas être pris de 

cours en cas de problème 

 

Résultats des compétitions 

J’exprime devant vous la fierté du comité de Guyenne d’avoir cette année encore des joueurs, qui se 

sont illustrés dans des compétitions nationales. 

L’équipe de de Marise Arditi composée de Bénédicte Pietrapiana, Nadine Peyrot, Laurence Raimbeau, 

Dominique Dieu, Colette Riberol , Médaille d’or en Division Nationale 2 Dame par 4 

Médaille d’OR de la coupe des clubs 4 ème Série Guy et Laurent Bousquet. 

Médaille d’Argent en Interclub Première division Le club de Gradignan Hervé Lagrée, Hervé Fleury, 

Jean-Luc Aroix, Jérémy Tignel, Xavier Dupuy, Thibault Charletout. 

 L’équipe D’Hervé Lagrée composée de Châu Pham Ncog, Michel Lamongie, Willhem Van Eijck Willem 

Gosslak., Jean-Luc Palmieri Médaille d’argent en Division Nationale 3 Open par quatre. 

Médaille d’argent pour Jean-Luc Aroix associé à Corinne Cametti en DN1 Mixte par 2 

L’équipe d’agnes Lefevre  Jean Michel Mugica Patrick Aussel, Jeanl Philippe Richard,Armelle Roy, 

Bernard Latry, Médalle d’argent au Challenge de printemps par 4 

Médaille d’argent pour Patrice Dumazet associé à Gaston Mejane en DN2  par paire 

La paire Pascale Cordonnier Emanuel Stefanazzi Médaille de bronze au Challenge par paire Hivers 

 

Rappel des objectifs de la saison 2023-2024 

Objectifs 2023 2024 : Dépasser le seuil des 2800 licenciés. Echec à 86 licenciés 

-Atteindre un taux de nouvelles licences de 8% ; réalisé 

Augmenter la participation aux compétitions : réalisé avec +2% en paire et 3.6% en quatre 

 -Expliquer la réforme des indices de valeur et de compétions, du nom des catégories, de la réforme 

du calendrier de la coupe de France : pas sûr d’avoir réussi, ni convaincu les joueurs 

-Développer notre présence chez les scolaires : mention très bien 

-Lancer la formation dans les Ecoles Supérieures : Toujours au point mort. 

 



 

 

. 

 

 

 Les ambitions pour 2024-2025 :   

-10% de création de nouveaux licenciés 

-Une rénovation de notre enseignement tourné vers un parcours plus ludique en application 

. Une progression de la participation aux compétitions et ce, à tous les niveaux 

-La reprise de l’organisation des compétitions « Espérance », qui doit encourager les novices à se 

lancer dans la compétition. 

-La poursuite de la progression du Bridge jeune 

Un programme dont la réalisation ne dépend que de vous, car nous sommes convaincus qu’une 

bonne Fédération, qu’un bon Comité sont des entités dont la réussite dépend exclusivement des 

clubs et du dynamisme de leurs présidents et des bénévoles qui les entourent. 

 Merci de votre écoute et je suis prêt à répondre à vos questions. 
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Annexe 3 
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